

# Facultad de Ciencias recordó a Luz Caviedes

---



Luz Caviedes fue una destacada científica de nuestra universidad, quien, silenciosamente pero con gran inspiración y rigor científico, nos dejó uno de los mayores aportes para el diagnóstico oportuno de la tuberculosis a mejores costos y menor tiempo.

El modelo que ella creó es usado en muchos países del mundo. Su fallecimiento este 4 de noviembre es una pérdida lamentable para la ciencia. La Facultad de Ciencias y Filosofía le rindió un homenaje en el que Jorge Coronel y Mirko Zimic comentaron la importante trayectoria de su querida compañera Lucy.

Cabe mencionar que Luz Caviedes y su equipo, bajo la supervisión del Dr. Robert Gilman, trabajaron durante el año 2000, en el laboratorio P3 de mycobacterias del LID-UPCH, el método de diagnóstico rápido de TB a partir de una muestra directa de esputo (MODS). Tras la publicación de este trabajo, se realizaron traducciones a varios idiomas, generando gran interés en diferentes partes del mundo, a las que ella viajó para enseñar la técnica.